



12月

2学期 最終号

わくわく・ドキン!

29・12・22 No10 池内幼稚園

良いお年をお迎え下さい!

今日で、2学期が終了しました。2学期は一番長く、運動会を始め、遠足やクリスマス発表会等、大きな行事が続いてありました。厳しい残暑の中で練習した運動会では、子ども達の頑張っている姿を御家族や地域の多くの皆様に見ていただくことができました。遠足は、天候不順で延期になった学年もありましたが、ワクワクドキドキの楽しい体験をたくさんすることができました。また、畑で獲れたサツマイモで焼き芋をして皆でおいしくいただきました。その他、SST(社会性を養うプログラム)を活用した保育を通して、友達との関わり方を学び楽しく遊びました。一人一人の心の中には、うれしかったこと、楽しかったこと、悲しかったこと、悔しかったこと等、多くの体験が刻まれていることと思います。それらは、全て大切な心の肥やしになっています。

さて、年が明け、来年の1月9日(火)には、皆揃って、元気いっぱい3学期をスタートしたい思います。そのためには、手洗い・うがいをしっかりして、風邪をひかないようにしましょう。

保護者の皆様、地域の皆様方の日頃の御支援・御協力に感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお祈りいたします。

ご家族お揃いで、新しい年をお迎え下さい。

平成29年12月22日

池内幼稚園 職員一同



「書き損じハガキ」の募集

世界を見渡すと、貧困のために勉強が十分できない子ども達が多くいます。その子ども達のために少しでも役に立ちたいと、毎年、年賀状等の「書き損じハガキ」を回収しています。

池内幼稚園では、誰もが出来るボランティアと考えて、積極的にお祈りをしています。今年も、是非ご協力をお願いします。2月2日まで受け付けます。

ようこそ サンタさん!

14日にクリスマス会を行いました。始めに、プレゼントが長靴に入っている由来を聞いたり、手遊びをしたりしました。次は、いよいよサンタの登場!子ども達は、心をワクワクさせてサンタさんを今か今かと待っていました。



そして待ちに待ったサンタさんの登場。大拍手で迎えられたサンタさんから、一人一人プレゼントをもらい心はドキン!。その上、給食もクリスマス仕様で、子ども達は心もお腹も満腹の楽しい一日となりました。



1月の行事予定

- 25(月) 冬休み預かり保育①
 - 26(火) " ②
 - 27(水) " ③
 - 28(木) " ④
 - 1/5(金) " ⑤
 - 9(火) 3学期始業式 午前中保育 早延長あり
 - 10(水) 通常保育 餅つき大会(※参観なし)
 - 15(月) 年少個人懇(19日迄)
 - 19(金) PTA本部役員会 19:00
 - 25(木) 1月誕生会 10:50
 - 27(土) 新入園児保護者説明会
 - 30(火) 満3・年少組の参観日
- 各行事の詳細については、後日お知らせします。
※1月中に、年長組は舞鶴市の防災センターへ見学・体験に行く予定です。



◇「挨拶・笑顔の写真」
多くの保護者の皆様に応募していただき大変ありがとうございました。思わず微笑んでしまうかわい表情や、お腹を抱えて笑ってしまふ楽しい仕事など、世界で一枚の素敵な写真が満載!子ども達にも大人気で、「これ、わたしやで!」「あつ!」「ちゃんや!」と、毎日の様に写真展の前に人集りができました。

◇北風で小雪が舞う中、園庭は子ども達のはじけるような元気な声と、生き生きと遊ぶ姿でいっぱい!まさに「子どもは風の子」職員も、日々子ども達から強力なパワーをもらっていることに感謝しています。

◇3学期の最初の行事は、「餅つき大会」です。皆でお餅をついて、力を付けて風邪に負けずに元気にスタートします。コマ回しやおじやみ等、伝統的なお正月遊びも楽しみます。



◇先月から、クリスマス発表会に向けて、クラス毎に全力で取り組んできました。特に年長組の子ども達にとっては、最後の発表会でした。各々の役割をしっかりと担ってやり遂げることができました。この経験が、春に入学する小学校につながっていきます。自信を持って頑張っていて欲しいと願っています。

心ときめく
わくわくコーナー!

